

## **Mit doppeltem Dreisatzkrimi & Fanclub zum Doppelsieg**

### **– Erfolgreicher Heimspieltag für Volleyballer von Bärenstark 1!**

Wir starteten unsere Rückrunde in der **Mixed 2/4 A-Klasse West am Samstag, den 28.01** mit einem **Heimspieltag** in der Ehninger Schalkwiesenhalle.

Gleich im ersten Spiel trafen wir auf den **TSV Grafenau Sitting Bull**, bei dem wir im letzten Spiel kurz vor Weihnachten leider unglücklich verloren hatten und extra motiviert waren, dieses Mal den Spieß umzudrehen!

Leider starteten wir nicht gut in den ersten Satz und bekamen nur wenige gute Spielzüge zustande. Annahmefehler machten ein gutes Zuspiel schwer und damit funktionierten auch die Angriffe nicht wie gewollt. Zwar kämpften wir uns am Ende des ersten Satzes noch leicht zurück, gaben diesen aber deutlich mit **25:9** verloren. Damit konnten wir überhaupt nicht zufrieden sein – zumal wir dieses Mal auch richtige großartige Fanunterstützung von der Tribüne hatten!

Nach klarer Traineransage gingen wir den zweiten Satz direkt von Anfang an viel konzentrierter und selbstbewusster an, die Fans unterstützten direkt vom Feldrand und wir spielten mit vollem Einsatz und ganzer Seele. Verdient und deutlich, mit tollen Ballwechseln und Angriffen, holten wir uns den zweiten Satz ebenso deutlich mit 25:15.

Im dritten Satz waren dann beide Mannschaften wieder voll auf der Höhe und jeder wollte den Sieg – unser Wille war jedoch ein Tickchen grösser als der, der Gegner und so konnten wir nach tollem Volleyball auch diesen mit 25:23 **gewinnen und damit das ganze Spiel 2:1 (9:25 25:15 25:23)**.

**Revanche also geglückt - sicherlich auch dank der großartigen Unterstützung unseres Fanclubs, was das Bild beweist! 😊**

Nach einem Spiel Pause trafen wir auf die **TVN Nelligators aus Nellingen**. In der Vorrunde hatten wir diese in einem spannenden Spiel besiegt, wussten aber auch, dass sie es uns nicht leicht machen würden. Motiviert vom ersten Spiel aber durch die Spielpause irgendwie eingerosetet, starteten wir dieses zweite Spiel leider wieder wie am Anfang. Schnell lagen wir deutlich zurück und mussten uns selbst irgendwie wachrütteln, um wieder an das Niveau von vorhin anzuknüpfen. Das gelang uns recht spät im ersten Satz und so hieß es erstmal einen 10 Punkte Rückstand aufzuholen, den wir dann in einem weiteren Krimi mit 26:24 zu einem Sieg ummünzten. Satz zwei hatte zwar einen besseren Anfang, aber auch Nellingen ließ nicht nach. In harten Ballwechseln und einem spannenden Finsih am Schluß ging dieser zweite Satz mit 26:28 dann an die Gäste. Abermals mussten wir also im dritten Satz die Segel rumreißen und schafften das durch unseren unbedingten Willen und Teamgeist! Mit 25:21 und insgesamt **2:1 (26:24 26:28 25:21) schlossen wir den Spieltag erschöpft aber MEGA glücklich zu unseren Gunsten ab.**

Was ein Start in die Rückrunde und danke nochmal an alle die uns von der Bühne und am Feldrand unterstützt habe – einfach BÄRENSTARK 😊



*Gespielt haben: Mike, Walter, Micha, Stephan, Kathrin & Nici*